## Mehr Sportunterricht und Ernährungsberatung an Schulen

\_\_\_\_\_

Jugendparlament: Ausschuss-Mehrheit für Abänderungsantrag

Wien (PK) - In einer weiteren Ausschusssitzung des Jugendparlaments zum Thema Sport an Schulen fand die Novelle des Schulunterrichtsgesetzes in Fassung eines Abänderungsantrags der Fraktionen Gelb, Violett und Türkis die Zustimmung der Mehrheit, nur Weiß stimmte dagegen. Der Antrag sieht vor, dass wöchentlich mindestens vier Sportstunden an Schulen stattzufinden haben, wobei eine Unterrichtseinheit für Ernährungsberatung verwendet wird. Außerdem soll dem Abänderungsantrag zufolge jeder Schultag mit einer Bewegungseinheit beginnen.

Zwar hatte auch Weiß einen Antrag auf vier bis fünf verpflichtende Turnstunden pro Schulwoche eingebracht, doch erübrigte sich dieser auf Grund der mehrheitlichen Annahme des Antrags auf den sich Gelb, Violett und Türkis geeinigt hatten.

Überlegungen von Weiß, Schulen sollten verstärkt Kooperationen mit Sportvereinen eingehen und so SchülerInnen die Möglichkeit geben, reguläre Turnstunden durch private Sportaktivitäten zu ersetzen, wurden in der Ausschusssitzung nicht mehr zur Sprache gebracht. (Schluss)